



Pièces	<b>2 Pièces</b>
Superficie	<b>31 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>CG-205-243</b>
Prix	<b>260 000 €</b>

# Villefranche-sur-Mer

## Appartement à vendre (06230)

Villefranche-sur-mer - vieille-ville - coup de coeur visite virtuelle disponible sur demande l'agence chabert group à le plaisir de vous présenter en exclusivité en plein cœur de la vieille-ville ce charmant studio de 31m2 en très bon état. Le bien, situé au 1er étage sur 2, se compose d'un spacieux salon avec cuisine aménagée et équipée, d'un coin nuit de 8m2 et d'une agréable salle de bain avec toilette de 4m2. Cet appartement est plein de charme grâce ses poutres apparentes, qui sont en très bon état, et d'une belle hauteur sous plafond agrandissant incontestablement l'espace de vie. Le bien ...

*Villefranche-sur-mer - old town - coup de coeur virtual visit available on request the agency chabert group is pleased to offer you this exclusive opportunity to view this charming 31m2 studio apartment in very good condition, right in the heart of the old town. The property, located on the 1st floor out of 2, comprises a spacious living room with fitted and equipped kitchen, an 8m2 sleeping area and a pleasant 4m2 bathroom with toilet. This flat is full of charm thanks to its exposed beams, which are in very good condition, and its high ceilings, which undeniably extend the living space. The ...*

## CHABERT GROUP - INTERNATIONAL REAL ESTATE

2 Place de la Paix - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

